

8 41610 86299 2

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact./ Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.

Recommended Use: Helps re-set the body's sleep-wake cycle.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule 30-60 minutes before bedtime or as directed by a healthcare practitioner. Do not drive or use machinery for 5 hours after taking melatonin. Consult a healthcare practitioner for use beyond 4 weeks.

Usage recommandé : Aide à rétablir le cycle veille-sommeil.

Dose recommandée : Adultes : Prendre 1 capsule 30 à 60 minutes avant l'heure du coucher, ou selon la recommandation d'un professionnel de la santé. Ne pas conduire ni opérer de l'équipement lourd dans les 5 heures suivant la prise de mélatonine. Consulter un professionnel de la santé si vous utilisez ce produit plus de 4 semaines.

MicroActive® is a registered trademark of BioActives, LLC./ MicroActive^{MD} est une marque déposée de BioActives, LLC.



Melatonin-SR

NPN 80076284
Hypoallergenic / Hypoallergénique
60 CAPSULES

Medicinal Ingredients (per capsule): Melatonin (as MicroActive® melatonin sustained-release complex) 3 mg.

Non-Medicinal Ingredients: Microcrystalline cellulose, Vegetarian capsule (hypromellose, water), Hypoallergenic plant cellulose, Hypromellose, Sodium alginate, Carnauba wax.

Ingrédients médicinaux (par capsule) : Mélatonine (sous forme de complexe de mélatonine à libération prolongée MicroActive^{MD}) 3 mg.

Ingrédients non médicinaux : Cellulose microcristalline, capsule végétarienne (hypromellose, eau), cellulose végétale hypoallergénique, hypromellose, alginate de sodium, cire de carnauba.

Warning: Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have one of the following conditions: asthma, cardiovascular disease, chronic kidney disease, depression, diabetes or hypoglycaemia, hormonal disorder, immune system disease, liver disease, migraine, or seizure disorders. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are taking one of the following medications: anticoagulant, anticonvulsant, blood pressure medications, immunosuppressive medications, sedative, hypnotic or psychotropic medications, or steroids. Consumption with alcohol, other medications or natural health products with sedative properties is not recommended. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist continuously for more than 4 weeks. Mild gastrointestinal symptoms and rare allergic reactions have been known to occur in which case, discontinue use.

Avertissement : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Consulter un professionnel de la santé avant utilisation si vous êtes atteint d'une des affections suivantes : asthme, maladie cardiovasculaire, néphropathie chronique, dépression, diabète ou hypoglycémie, trouble hormonal, maladie du système immunitaire, maladie hépatique, migraines ou troubles convulsifs. Consulter un professionnel de la santé avant utilisation si vous prenez l'un des médicaments suivants : anticoagulants, anticonvulsifs, antihypertenseurs, immunosuppresseurs, sédatifs, somnifères, psychotropes ou stéroïdes. Il est déconseillé de prendre ce produit avec de l'alcool ou avec d'autres médicaments ou produits de santé naturels aux propriétés sédatives. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent sans interruption pendant plus de 4 semaines. Ce produit peut provoquer de légers symptômes gastro-intestinaux ou une réaction allergique rare; le cas échéant, cessez l'utilisation.

Keep out of the reach of children.
Garder hors de la portée des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :
Pure Encapsulations, Inc.
Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :
Pure Encapsulations, Inc.
Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: **MESR6C**



v1